

Forum des associations : une première réussie !

Le 2 septembre dernier, Gendrey accueillait le premier forum des associations de la communauté de communes Jura Nord. Pour cette première, le public fut au rendez-vous, avec plus de 300 personnes venues tout au long de la journée découvrir les activités des associations, épargnées par les intempéries. 33 associations étaient présentes, et animaient leur stand, disposés en intérieur dans la salle polyvalente de Gendrey et en extérieur, dans le Parc intercommunal. En cette période de rentrée, ce fut une occasion pour les familles de rencontrer sur un même lieu le monde associatif de Jura Nord, que ce soient pour découvrir, s'initier ou adhérer. Dans la salle, les bénévoles ont expliqué leur passion et savoir-faire, dans des domaines aussi variés que les activités artistiques, manuelles, environnementales ou culturelles, tandis qu'à l'extérieur, les visiteurs ont pu découvrir plusieurs disciplines grâce aux démonstrations. Les professeurs d'activités sportives ont mis le feu à la scène et au public avec leurs chorégraphies endiablées et leur dynamisme communicatif.

Du côté des associations, toutes ont salué l'ambiance et cette opportunité unique de mieux se connaître entre elles. « On se rend compte que nous ne nous connaissons pas ou mal entre nous, constate Gaële Marion de l'association Forever Love (animations ludiques autour des animaux de la ferme, Taxenne). C'est rassurant de voir que nous ne sommes pas seuls et que de nombreux autres bénévoles se retroussent les manches pour animer le territoire ».

Lors de l'inauguration, le président de la communauté de communes Jura Nord Gérôme Fassent annonçait d'ores et déjà l'organisation d'une seconde édition en 2018, avec la possibilité de changer de site afin de faire découvrir un autre lieu du territoire.